

Des nouveautés pour l'entrée à l'Enseignement Supérieur sont annoncées



La Havane, 6 mars, (RHC).- Des autorités du Ministère cubain de l'Enseignement Supérieur ont annoncé que cette année scolaire, les examens d'aptitude seront éliminés dans plusieurs carrières.

Jusqu'à l'année dernière, des examens d'aptitude étaient indispensables dans au moins 30 spécialités. Désormais 7 qui sont étudiées dans Université des Arts en exigent, tout comme la Licence en Relations Internationales et le Journalisme.

Depuis l'année dernière, tous les Cubains désirant faire des études supérieures ont la possibilité de s'inscrire au Cours par rencontres. Il n'y a pas de limite d'âge.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16587-des-nouveautes-pour-lentree-a-lenseignement-superieur-sont-annoncees>



Radio Habana Cuba